

## PECH REFUERZAN ÁREA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO EN SAN CARLOS

*Inauguran servicios higiénicos y lavados*

Priorizando la salud de los trabajadores del Vivero Frutícola San Carlos en Chao, sobretodo en medio de una crisis sanitaria, el Proyecto Especial Chavimochic instaló nuevos servicios higiénicos y área de lavado para que puedan realizar la desinfección y limpieza como corresponde, así lo dio a conocer el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D gerente de la irrigación liberteña.

“Es compromiso de la gerencia general del Pech y de la gobernación regional, velar por la seguridad y salud de los trabajadores mejorando las condiciones laborales con la construcción de servicios higiénicos así como duchas para que puedan desinfectarse y evitar contagiarse”, añadió Ñique Alarcón.

Agregó que es fundamental garantizar la continuidad de las labores de los trabajadores en las más de 11 hectáreas que tiene el vivero San Carlos donde “se vienen desarrollando cultivos de manera experimental para la agro exportación así como la transferencia tecnológica a los agricultores tanto medianos, pequeños y grandes agroexportadores”, concluyó.

Por su parte, el subgerente de Desarrollo Agrícola, Ing. Gary Cortijo Cerna, de igual forma, precisó que como responsable del área viene promoviendo la implementación de ambientes que cumplan los protocolos sanitarios que permitan que sus trabajadores cuiden su salud y el de sus familias.

“Es oportuno y necesario facilitarle ambientes de limpieza a los trabajadores para cuidar su salud, en un período de dos meses fue posible la construcción de los servicios higiénicos gracias a la predisposición de la gerencia general”, puntualizó.

Cabe indicar que en la inauguración estuvieron presentes trabajadores de la subgerencia de Desarrollo Agrícola, subgerentes de Obras, Estudios, entre otros.

